PRECIOS DE SUSCRIPCION. Ultramar, PAGO ADELANTADO

DIARIO CATOLICO

ÓRGANO OFICIAL DEL CÍRCULO CATÓLICO DE OBREROS

ANTINED IN A PORT OF THE PROPERTY OF THE PARTY OF THE PAR M. I. Sr. Dr. D. José Pons y Pomares, Abad de esta Colegiata

ANUNCIOS É INSERCIONES el ale soutorous soi disposito Esquelas y articulos a precios convencionales. Administración, Plaza del Progreso, núm. 5.

NO SE DEVUELVEN ORIGINALES

Tratêndose de una secta (la masonería) que lo ha invadido todo, no basta defenderse meramente contra ella, sino que es necesario ir al campo valerosamente y afrontarla. Así lo debeis hacer, queridos hijos, oponiendoprensa á prensa, escuela á escuela a asociación á asociación, congreso á congreso, acción á acción. A las órdenes de la masonería milita una prensa religiosa y civilmente anticristiana; pues vosotros con vuestro trabajo y vuestro dinero, ayudad, favoreced, propagad la prensa católica. (Palabras de Su Santidad León XIII en su carta al pueblo italiano fecha 8 de Diciembre 1892. do has cier donce has resolvented in

Hay en el hombre, especialmente en los primeros años de su vida, una propensión natural á imitar cuanto le rodea sin que para ello éntre en nada el discernimiento y la reflexion de si aquello será bueno ó malo. La fuerza que adquie re en la edad de la niñez, está comprendida, puesto que, careciendo el niño de inteligencia suficiente para discurrir y hallándose su voluntad en un estado que pudiéramos llamar rudimentario, necesariamente los conocimientos que va ad. quiriendo de las cosas y las acciones que verifica han de tener por base esa imitación irreflexiva de las acciones que vé ejecutar á los que le rodean y especialmente á los padres con los cuales está constantemente en relación.

De aqui se deduce la gran importanois que este instinto de imitación tiene para el niño y de aquí también la necesidad de que todo cuanto pueda ser objeto de esa fuerza instintiva, esté sujeto, en primer lugar, á las leyes más rigorosas de la moralidad. Porque ¿de donde aprenden los niños ciertas acciones que ejecutan? ¿Cómo conocen el significado de ciertas palabras? ¿Cómo hay niños que se aficionan á los vicios de los hombres? ¿No es ciertamente que copian los defectos de los padres, sus vicios, las acciones que les han visto ejecutar, las palabras que les han oído pronunciar, los modales, la entonación de la voz y hasta los más insignificantes detalles del lenguaje mímico?

En virtud de ese instinto, un niño, cuyo padre tenga la costumbre de embriagarse y proferir frases indecorosas, no tardará en seguir el mismo camino que aquél, y se hará pendenciero; y aquellos labios que solo debían moverse para pronunciar palabras candorosas y frases inocentes, articulan vocablos mal sonantes y voces deshonestas y sucias. Nadie creyera que al hablar así nos contenemos dentro de los límites de la exactitud más escrupulosa, pero, aunque triste, es lo cierto; hemos visto diferentes veces a padres que, acompañados de sus tiernos hijos, han penetrado en una taberna, obligando al niño á tomar parte en aquella indecorosa orgía; calcúlese los resultados físicos que producirá en el niño

aquella pócima y los morales á que darán origen en su corazón las conversaciones que se promueven en su presencia. El niño, careciendo de experiencia y deliberación, hace lo que vé hacer y lo estima como bueno por el solo hecho de que aquello lo ha visto en sus padres, cuya autoridad tiene para él un peso incomquirescine, - Weyler, a parable.

Desgraciado del padre que siembra con su ejemplo semilla tan funesta en el tierno corazón del niño. Infeliz de aquel que escandalizase á uno de los pequenuelos; más le valiera arrojarse al mar, como dice Jesucristo.

Los padres deben tener muy presente que los frutos que se cogen, son resultado de la semilla que se siembran.

superblired at all wate A. C. BEDO.

GRAN CATECISMO CATÓLICO

Tenemos que hablar de una obra de excepcional importancia. Desde que el Concilio Vaticano acordó la formación de un catecismo parvo, común á todos los pueblos cristianos, con unidad, no sólo respecto de la fe católica, sino en lo que hace á la exposición de la doctrina misma, nadie puede negar la esencial, la suma conveniencia de la ensenanza y propagación entre todas las gentes del catecismo católico; pero del catecismo católico, selecto en la doctrina, oportuno en la buena elección de los ejemplos, acomodado, en una palabra, á las actuales necesidades.

Muchos, muchisimos son los catecismos que se han publicado en todos tiempos y en todas partes; mas de los conocidos hasta hoy, ninguno como el «Gran Catecismo católicos escrito en alemán por el Rdo. P. José Deharbe, de la Compañía de Jesús, cuya primera versión española acaba de publicar en cuatro hermosos tomos la «Sociedad editorial de San Francisco de Sales. > Es una obra completisima en su género, con un contenido de doctrina y modo de exposición tal, que pone al alcance de todos las siempre saludables y bellas lecciones del cristianismo.

Lo que en orden á las verdades eternas debemos creer, lo que debemos obrar, lo que debemos esperar y recibir está presentado en dicha obra con una rique-

en la forme que determina el Reglamen

za de enseñanza y de ejemplos escogidisimos, tal que puede sacarse de ella, no sólo la necesaria instrucción catequística, sino muchas materias predicables en bien de todas las clases. Para biblioteca del Párroco, para libro de las familias, para premio en las escuelas, para ampliar en la edad adulta los principios religiosos aprendidos en la niñez, para lectura en el hogar doméstico, alternando con la del «Año cristiano», el «Gran Catecismo Católico» de que hablamos es una grande obra religiosa, una publicación cristiana que quien quiera que pueda, debe adquirirla para sí, para su casa y familia. sompromego salb entrap some

Vulgarización de la ciencia teológica, enseñanza de los deberes religiosos, prontuarios de los preceptos de la moral, esperanza en nuestras ulteriores aspiraciones, el Catecismo bien aprendido es un libro que hace mayormente provechosos los demás libros católicos, necesarios para la vida espiritual de las almas. En lo que hace á ciertos hombres sus fracasos en la fe, sus deficiencias religiosas, provienen casi todas de la falta de Catecismo, de no haber recibido bien ó de haber comprendido mal las explicaciones catequísticas.

Si las gentes, salvo aquellas que se dedican á estudios profesionales, se olvidaran de todos los libros del mundo, incluso de muchos escritos con tendencias católicas, con solo tener bien presente el catecismo de la católica Iglesia, nada perderían, no ya en orden á la vida eterna, pero ni siquiera en orden á la vida temporal. Un escritor de genio, bastante escéptico desgraciadamente, desea en estos tiempos un Omar como el Omar que en Alejandría quemó su célebre biblioteca, para que entre nosotros quemara igualmente el inmenso fárrago de libros que, apilados unos sobre otros pueden llegar hasta la luna, privándonos de la luz y de la vida del cielo, de donde viene la misma de la tierra; excepción hecha-dice-de una docena, bien contada, de ellos; el Catecismo, de seguro, en primer término.

Há pocos años, un magistrado francés, cuyo nombre no recordamos ahora, ilustre jurisconsulto, hombre público eminente, ha reconocido esta misma verdad cuando, después de una vida de ciencia y despreocupación, confesó, poco antes de morir, que nunca había sa-

bido tanto ni obrado mejor como desde que, ya en edad adulta, aprendió bien el catecismo católico.

No solo de pan vive el hombre, vive también de la palabra de Dios. De la palabra de Dios, capaz de convertir las piedras en pan; de las enseñanzas catequisticas, productoras de grandes virtudes, si en todos tiempos salvadoras, hoy más que nunca en las sociedades modernas, necesitadas de que el rico haga por el proletario y el pobre, no menos que el pobre y el proletario hagan por el rico, para que de este modo vuelva á reinar la paz y la concordia entre todas las clases sociales. Bien dijo el Cardenal Monescillo, que con hojas de catecismo y trozos de pan resolvería él la cuestión social; pero además pueden resolverse de igual suerte con lecciones y ejemplos de catecismo muchas cuestiones domésticas, más trascendentales para las familias que la misma cuestión social.

Pocas obras hemos recomendado en nuestra vida con más gusto que el «Gran Catecismo Católico, obra del Padre Deharbe, cuya traducción, del humilde y santo Padre Ruiz de Velasco, es un fidelisimo trasunto del original. Las disertaciones doctrinales que contiene, lo mismo en su fondo, de purísimas ensenanzas, que en su forma, de acertadisima disposición, lo hacen grandemente recomendable, no solo para discipulos, sino para los propios maestros.

En estos tiempos que corremos, que parece cosa obligada entre nosotros hablar con elogio desmedido de cualquier nuevo libro, no sabemos cómo expresar el entusiasmo que en nosotros ha producido la publicación de la citada obra. Es alta, altísima la investidura cardenalicia; pero mejor quisiéramos, más nos alegraria ser el autor del Gran Catecismo Católico», tal es la estima en que lo tenemos, que Principe purpurado de la Iglesia.

Lo hemos repetido en diversas ocasiones. En vez de la frase, hoy en boga, de que cuando se abre una escuela se cierra un presidio, podría decirse con más verdad: que en los pueblos donde se abre un templo en el que se enseñe y se aprenda bien el Catecismo, estàn de más las cárceles.

B ODDING WAR Charge, birthan ab no is

Sadderiore presentations a service de crees

José SALAMERO, Phro.

OCASION

Un elegante estuche de madera, conteniendo 50 pliegos papel cartas y 50 sobres impresos con las iniciales ó el nombre que se desee, puede obtenerse por 2.50 pesetas en la imprenta de este periódico.

PAPELERÍA AL POR MAYOR Y MENOR

Gran establecimiento situado en la calle de Muñóz, 7, esquina á la de los Angeles, núm. 16, Burtido expléndidamente de papel de tina, continuo, estracilla, estraza y bolsas; también se encuentra variedad en artículos para escritoio à precios reducidos.

COLEGIO

septim at the same of the DE clausicules septim SANTA TERESA DE JESUS

PEGO (ALICANTE)

1.4 y 2.2 enseñanza, Profesorado primario, Nautica, Carrera Mercantil y preparación para especiales. Magnifico edificio con oratorio, gabinetes de Física é Historia Natural, Gimnasio y Biblioteca.

Resultado en los últimos exámenes de prueba de curso. El cuarenta por ciento de sobre-Balientes y notables. Ningun suspenso.

LI NOBBUTTENOD, II

Pidase el Reglamento a la dirección.

88 FOLLETIN DE "E . NUEVO ALICANTINO,

memoria; he visto, he oído palabras, de boca de un Hombre, de un profeta; pero no, aquel Hombre es más que un profeta, es más que un hombre, es..... Yo no acierto á esplicaros lo que es aquel Hombre, y quizá no pueda tampoco daros una idea, de la impresión que sus palabras han producido en mi ánimo, pero procuraré hacerlo.

Julias, Simón y Betsabè, rodearon á Andrés, y no creemos exagerado asegurar, que los tres estaban pendientes de las palabras del jóven. Andrés continuó, dando á su acento la mayor solemnidad.

-Ayer noche, cuando me separe de vosotros, emprendi el camino de Cafarnau, si no alegre, porque no podía estarlo separado de vosotros, feliz y dichoso, con la esperanza del próximo regreso. Poco me importa, decía, que me entreguen o no los qui nientos talentos; el dinero no proporcion a la felicidad, y si el tener una conciencia tranquila; yo soy feliz, con haber evitado, que mi bueno y anciano padre Julias, hiciera este viaje, aunque corto, penoso para sus años. Embebido en estas reflexiones,

the off where I have been been apply butters in

ANDRES EL PESCADOR

85

-¡Oh! sí, sí. Me han ocurrido muchas, muchisimas cosas. He visto y oído... Pero venid, venid; vamos á nuestra casa y os contaré. Il also se anoib sou beau alobates

Julias, Simón y Betsabé, se miraron unos á otros, como queriendo adivinar en el otro la impresión que á cada uno le causaban las palabras de Andrés.

Los cuatro se encaminaron á casa, y una vez en ella, Andrés depositó en poder de Julias una bolsa repleta de monedas de plata y oro, diciéndole:

Aquí tienes, padre mío, el fruto de tus ahorros, que por misericordia de Dios te han sido devueltos.

-Escaso, muy escaso valor tienen el oro y la plata, hijo mío, cuando no se puede adquirir con ellos la paz del alma. Guarda esas monedas, que vuestras son, y guárdalas con entera confianza, porque constituyen el producto de mi honrado trabajo, y la economía de mi buena esposa.

Andrés, dió un ósculo al anciano en la frente y tomando la bolsa con el dinero, la entregó á Betsabé.

Ministerio de Cultura 2006

LA BATALLA DE CLAVIJO

Hoy recuerdan los almanaques espanoles la célebre batalla de Clavijo, memorable en los fastos nacionales, por la marcada protección que á las huestes castellanas concedió el Apostol Santia go, contra los ejércitos de la media luna.

Referiremos la milagrosa aparición tal como la tradición más autorizada ha

conservado el relato.

«Cuentan los historiadores que en el año 844, habiéndose negado el rey de Asturias, Ramico I, a pagar el tributo de las cien doncellas, resolvieron los musulmanes acometer á los cristianos que ya se habian preparado para la guerra, dirigiéndose hácia la Rioja, á la sazón en poder de los moros. Chocaron ambos ejércitos en Clavijo, cerca de Albelda, y al cerrar el día retiróse D. Ramiro con sus gentes casi destrozadas y con el temor de sufrir completa derrota al siguiente. Quedose adormecido y entre sueños vió al Apostol Santiago, quien le animó y le anunció que suya había de ser la victoria.

En efecto, renovado el combate, se vió al Apostol Santiago montado en blanco caballo y ondeando bandera también blanca con cruz roja; al ver al Santo ya no tuvo limites el entusiasmo y el arrojo de los cristianos que degollaron á 60.000 moros, además de los que perecieron en la fuga hasta el pueblo de Calahorra. Después los vencedores se apoderaron de Albelda, Calahorra y Clavijo, y en la segunda de estas ciudades fué donde se hizo el voto de Santiago, por virtud del que la nación española se comprometió à pagar anualmente à la iglesia de Santiago las primicias de los frutos de la tierra, y á dar parte al Santo Patrón de cuantas presas se hicieran en las campañas contra los moros.

Muchos historiadores niegan la certeza del hecho histórico, la batalla de Clavijo, y no faltan otros que le consideran como incidente de otro hecho cuya exactitud no es fácil comprobar, pero lo indudable es que aquella tradición se ha trasmitido de siglo en siglo hasta nuestros días en los que todo se examina bajo el pesimista prejuicio de la increduli-A recent and any tesson was on a consessable to

TIMO ORIGINAL

Vestido con el respetable trage de Sacerdote, un timador de buen temple verificó el día 20 del actual en la Sauta Iglesia Catedral un robo, que tiene ade más el grave carácter de sacrilegio

Se nos hace repugnante dar noticia de semejante hecho, ya por el sagrado lugar en que se cometió, ya también por el infame abuso del ministerio sacerdotal, de que se fingió revestido el granuja.

Un Coronel de ejército visitaba eu di cho dia los santos restos del glorioso Patrón de Madrid, cuando se le acerco un Sacerdote prestandose à servirle de cice-

rone y ofreciéndose á tocar en las venerandas reliquias varias y valiosas condecoraciones que el piadoso militar se quitó del pecho.

Afirmaba el fingido Sacerdote pertenecer al Clero Catedral y ser además Catedrático del Instituto de San Isidro.

Entregadas que le fueron las preciosas alhajas, prometió devolverlas á su dueño a la mañana siguiente.

Al presentarse el Coronel al otro dia ou la Catedral, supo con sorpresa que no se conocia en la Ig!esia Sacerdote del nombre que preguntaba, ni podía ser cierto nada de lo que éste le había dicho el día anterior.

Había sido víctima de un timo abominable. sa salqmaja sh y asnahasna sh az

on the all or many along our he would, an

del Pirried, park 1997 de les Parquir «Habana 20.—El general Linares combinó día 15 columnas Albert y Romaguera sobre enemigo hácia Triunfo, por Celba y San Andrés. Albert causó bajas á los insurrectos, tuvo Teniente de León, López Garrido y 4 tropa heridos.

Romaguera hizo un muerto y cogió caballos. of months demp of admisize

En costa Manzanillo, general Castellanos quince días operaciones convoyes Guaymarón, Coscorro tuvo combates diarios con grupos enemigos, causándoles muchas bajas, siendo las nuestras 4 muertos y 12 heridos de tropa.

Emprenderá nuevas operaciones que le ordeno. en royam cosi eup croit as

Guerrilla Calabazar (Villas) hizo en Puno cinco muertos y tres prisioneros, ocupando tercerolas y machetes.

Palanca atacó campamento Margarita fuerzas Carrillo, haciendo tres muertos, seis heridos, un prisionero, caballos y armas; tuvo des caballos heridos.

General Pin con columnas Segura y Rodríguez persigne las partidas cerca de Pozas. selectrischorquentingen a de die

Destacamento Cabezas (Matanzas) rechazó partida Cárdenas.

Tuvimos un muerto y un herido, causando muchas bajas al enemigo.

Batallón Vergara batió en Villavicencio partidas Agramonte y Cuervo, causándoles cinco muertos y cinco heridos. Columna tuvo dos heridos y cinco contusos. le como ismit de dequend sous

General Ochoa en Ponce Picadura batió partidas Aguirre, Aranguren, causándoles tres muertos y cogiéndoles caballos y municiones. Tropa tuvo tres heridos y tres contusos. tantel usbeing

Coronel Echevarría persiguió partidas Collazo y Panchito Rodriguez por Menocal (Managua), causandoles bajas; tuvo un oficial y cuatro de tropa contusos.

Comandante Ramos, de San Quintin, en Playa Salada, sorprendió cabecilla Urra; después de larga persecución, hizo 17 muertos, cogiendo ocho armas blancas y seis de fuego, 30 caballos y monturas, dos lanchas y la concubina de Urra, que huía á caballo, y cuyo sentido moral puede apreciarse, habiendo ahorcado en Abril Urra á su madre.

Jefe grupos insurrectos Oeste tirotearon noche 18 campamento Maravillas y pueblo Artemisa, rechazados por fuerza linea militar Mariel Majana. Tuvimos un vecino herido de bala explosiva.

Otros grapos tirotearon de Pontón á Gabriel, rechazados fuego fusil y alguna granada. Tuvimos un soldado contuso.

Reconocido terreno encontráronse 11 caballos muertos, tres vivos, monturas y

M. I St. Dr. D. Jose Porsamia Noche 19 tirotearon Oeste San José y Capote por ambos fuertes zona Norte Guanajay, primera rechazados fuego fusilería, matando caballos de enemigo; herido en un brazo ayudante Guipúzcoa, Cipriano Ferreral vaminog allempa

Teniente Ingenieros Ugarte sostuvo fuego via ferrea Los Palacios contra grupo 300, siendo herido un ingeniero.

General Valdés tomó sin resistencia campamento Sabalo, Naranjo y Valle, presentándose un titulado capitán y cuatro más que se batieron después contra partidas. - Weyler.

-Los insurrectos continúan atacando durante la noche á la linea de Mariel; pero como se sabe que con esto se proponen averiguar donde hay menos fuerzas, los soldados se limitan á disparar sus fusiles de vez en cuando, y si arrecia el fuego del enemigo, se le hacen al gunos disparos con granada y se le dispersa. nerc'ous se enp elimes ai chab

-Las avanzadas de las partidas que acaudilla Máximo Gómez han pasado el río Hanabana, y han llegado á los límites de la provincia de Matanzas con la de Santa Clara.

Los insurrectos avanzan destruyendo cuantas propiedades encuentran al paso, incendiando los cañaverales para dificultar la persecución, que no cesa por parte de las columnas.

-El cañonero «Cuba Española» disperso á un grupo de insurrectos que se hallaban en la playa de Ojo del Toro (Manzanillo) esperando un desembarco.

-Ha regresado á la Habana el inspector general de Sanidad, Sr. Losada, manifestando que se ha confirmado la noticia referente á las balas explosivas que emplean los insurrectos. Ellas son de varias clases y estàn perfectamente construídas, estallando al chocar y produciendo efectos terribles. A uno de esos proyectiles se debe la muerte del teniente Moncada. ados basta hov, ninguno como el curro

Se ha publicado la convocatoria à exámenes de Contadores de fondos provinciales, con sujeción á las prescripciones del Reglamento, para la ejecución de la ley de Presupuestos y Contabilidad provincial de 20 de Septiembre de 1865. Los exámenes se verificarán ante el Tribunal correspondiente, prévio anuncio del día que han de dar principio en la forma que determina el Reglamen.

to. Los aspirantes dirigirán sus solicita. des documentadas á la Dirección gens. ral de Administración en el término de un mes, á contar desde la publicación del anuncio en la Gaceta de Madrid.

—Se ha dispuesto que para verifi car las permutas entre los sargentos, ca. bos y soldados que han sido sorteados para formar parte de los batallones de voluntarios se tengan presentes las si guientes reglas: las permutas entre indi. víduos de un mismo cuerpo las resolverá el jefe de dicho cuerpo; las permutas en. tre indivíduos de distintos cuerpos de una misma región se encargará de ello el general subinspector; y las permutas entre indivíduos de cuerpos de distintas regiones las resolverà el comandante en jefe. Udillidellide

-El afán de imponer arbitrios y gravamenes, excede los limites de la prudencia y viene casi a constituir una monomanía administrativa.

En esta ciudad se ha establecido un arbitrio sobre los perros, hé aquí la la. rifa:

Por cada perro de presa, bull dogey asimilares, pesetas 60.

Por cada perro de Terranova, dané y asimilares, 40 idem.

Por cada perro de agua, ratoneros, et. cétera, 30.

Por cada perro de caza, 6.

Por cada perro destinado à la guardi de ganado, 4.

-Por el combate sostenido contra los insurrectos en «Managuaco» le hasido concedida la cruz de plata del Ménto Militar con distintivo rojo a nuestre paisano el cabo de cazadores de Colón Francisco Amérigo Sirvent, el cual resultó herido en dicha acción.

-Leemos en un periódico local: «El mártes aprobó la junta municipal de Asociados los presupuestos para 1896 97, y se dice que en ellos no se encuentra otra cosa que «un aumento de 2.000 pesetas, sueldo de un secretario »particular del alcalde; 1.300 que se dan » a un inspector de carruajes, destino que »se desempeñaba sin retribución ningu-»na, y que ahora se recompensará, sin »haberlo pedido el interesado.»

«También se imponen gravamenes so-»bre cosas y artículos que no deben te-»nerlos, á pesar de la oposición de algu-

»nos asociados.»

El Ayuntamiento lo forman concejales de distintos matices políticos: en la comisión de Hacienda, que es la encargada de redactar los presupuestos, hay, sino estamos equivocados, dos republicanos; y como los presupuestos se han presentado sin voto particular por parte de esos dos republicanos ó de uno, si es que no hay más que uno en dicha comisión, claro está que ese ó esos concejales republicanos han asentido á cuanto se ha hecho en perjuicio de Alicante; y como se quiere que el pueblo aprenda, bueno seria que dijera el periódico aludido & ese pueblo que tanto quieren los republicanos, quiénes fueron los concejales y asociados que votaron esos aumentos de sueldos y esas nuevas gabelas, y quiénes votaron en contra.

FOLLETIN DE "EL NUEVO ALIONNITION

-Ya sabes, Simón, dijo el anciano, que somos poseedores de quinientos talentos, y siéndolo nosotros, dicho se está que también son tuyos, y de ellos puedes disponer como fuere de tu agrado.

-Bien está cada cual con su pobreza, anciano. Te agradezco la oferta, y quiera Dios que no llegue á acordarme nunca de que me la hiciste. Pero estoy impaciente porque nos diga Andrés qué es lo que ha visto y oído, que tanto le ha preocupado.

-Sí, sí, exclamó Julius. Cuéntanos las peripecias de tu corto viaje.

Betsabé no dijo una palabra; ocupada en preparar la cena á su esposo, parecía que no fijaba su atención en otra cosa; pero en realidad, no perdía de vista á Andrés, cuya actitud la tenía en estremo alarmada.

Andrés, después de haber entregado á Betsabé la bolsa que contenía los quinientos talentos, se había quedado de pié, en medio de la habitación, con los brazos cruzados, la cabeza inclinada sobre el pecho, la vista fija en el suelo y tan completamente

POLLSTEN DE "E MURVO A MICASTESO". ANDRES EL PESCADOR

memoria; he viste, he oido palabres, da boabstraído que hasta parecía haber olvidado cuanto tenía lugar en torno suyo. del lempa

Simón llamó la atención de Julias hácia su hermano, y acercándose á éste le tocó en el hombro diciéndole: ab cooquest abecq on

-Andrés, ¿qué te pasa, hermano mio? Tú no estás en tu estado normal. A tí te ha sucedido algo. Mira aquí á tu padre, á tu esposa, á tu hermano, cuidadosos é impacientes por conocer la causa de tu estado. Habla, hermano mio, habla y que tus palabras disipen la zozobra en que estamos. Betsabé fijó sus grandes ojos, preñados de lágrimas, en Andrés, y esperó en actitud anhelante á que hablaran suproqueres on

-Por fin Andrés, dejando vagar por sus lábios una apacible sonrisa, contestó:

Siento haber dado motivo á vuestra zozobra; pero os habeis alarmado sin fundamento. Nada malo me ha acontecido, ya lo veis. He desempeñado mi comisión con la mayor felicidad, y aquí me teneis de regreso á vuestro lado. Sin embargo, no quiero ocultároslo; he tenido un encuentro en el camino, que no se borrará jamás de mi

HORCHATERIA

ANTONIO LOPEZ JEREZ PASAJE DE AMERIGO

En este establecimiento, ouyo decorado y comedidad no deja nada que desear, pues sin duda alguna se halla à la altura de los mayores de su clase, se si ven exquisitos helados de todas clases, siendo especial, y tal vez sin competencia, su riquisima horchata de chutas que hace las delicias de la numerosa clientela que favorece dicho establecimiento.

Además de las numerosas clases de helados que se expenden en la horchateria, se sirven también los ricos chocolates elaborados por el mismo Lópes Jerez, los que son de elaboracion especial de la casa.

CALENDARIO AGENDA

PARA 1896 Y GUÍA DE LA CIUDAD DE ALCOY

Contiene este útil libro y de oprtunidad gran número de noticias geográficas, históricas, topográficas, comerciales y referentes á la indostria de aquella ciudad.

Su adquisición se recomienda; se vende al infimo precio de 0'30 centimos de peseta, en la Administración de este diario, Plaza del Progreso, 5., of mossbuff asquarence + kays

PIANOS

Acmoniums, pianos a manubrio, cambio venta y alquiler; instrumental de banda y or gresta.

Música y papel pautado de todas clases Afinaciones y reparaciones. A INTOVENIENT EFAIL OF

11 , CONSTITUCION, 11

Así es como deben hacerse las cosas, y caiga quien caiga. »

-En la Secretaria de la Comisión de evaluación ha quedado de manifiesto por ocho días el padrón de edificios y solares de esta capital.

-Mañana domingo tendrá efecto en el teatro del Círculo Católico, la representación del grandioso drama en cuatro actos Guzmán el Bueno.

Para esta función se ha pintado una magnifica decoración.

-Ayer habia en las arcas de esta depositaria municipal, más de 50.000 pesetas, para atender á las obligaciones del Ayuntamiento con la Diputación Provincial.

Con esta cantidad, cuando llegue á su destino, bien puede remediarse en parte la aflictiva situación en que se hallan muchos empleados que cobran sus haberes de dicha Diputación.

-El incansable señor Cura parro co de Novelda, D. Rafael González, ha emprendido con celo apostólico la restauración de su iglesia parroquial que se halla en estado bastante decadente; ya desde el primer día en que tomó cargo de su iglesia empezó á reparar ciertas deficiencias que el tiempo había ocasionado, invirtiendo para ello los recursos de que podía disponer de la asignación de obra de fábrica, y cuando éstos faltaban invirtió a aquél piadoso fin, parte muy crecida de sus emolumentos y derechos parroquiales; mas estos no son suficientes, ni en mucho para emprender obras de consideración, y en la semana pasada el celoso señor Cura convocó en su casa abadía á varios notables de la población, con el fin de allegar fondos para restaurar el hermoso templo conviniendo en elegir una comisión, la que se dirigirá á los altos poderes del Estado con el fin de alcanzar algún donativo.

Felicitamos al señor Cura D. Rafael González y á los feligreses de su parroquia, por las activas gestiones que se hacen para restaurar el templo de Novelda, que es uno de los que más llaman la atención en esta diócesis por sus magníficas condiciones arquitectónicas.

-La temperatura parece haber entrado de lleno en el período estival; ayer hizo mucho calor en esta ciudad, no presentándose durante el día las nubes de los anteriores que amenazaban agua; en toda la Provincia no llovió, y parece que la época de los turbiones y violentos cambios atmosféricos han pasado por ahora, restableciéndose la normalidad atmosférica propia de la primavera.

El viento dominante ayer fué S. E. y el mar estuvo tranquilo; por la noche se sintió agradable fresco.

ECOS DE LA PROVINCIA

El nuevo comandante en jefe de este cuerpo de ejército D. Antonio Moltó y Díaz Berrio, nació en Alcoy el 14 de Noviembre de 1830.

Procede del arma de infantería, y se halla en posesión de las grandes cruces del Mérito Militar con distintivos blanco y rojo, y de la real y distinguida orden de Isabel la Católica.

Fué nombrado teniente general el 14 de Marzo de 1881 y tiene en el escalafón

el número 18.

Ultimamente ha desempeñado el mismo cargo en el séptimo cuerpo de ejército.

El general Moltó ejerció hace años el cargo de gobernador militar de esta provincia. There is to mode o wheel to make

-La elevada sociedad de Alcoy se halla de enhorabuena. El jueves último se celebraron en aquella ciudad, varios matrimonios: cuyos contrayentes son deudos ó parientes próximos de las principales familias de aquella ciudad.

Entre diches matrimonies figuran les de D. Manuel Boronat con la señorita dona Aurora Brutinel; D. Enrique Albors y la Srta. D. Emilia Vicens; y el

de D. Jorge Mira y la Srta. D. Matilde Terol Valor.

Estos casamientos, como hemos dicho, han tenido gran resonancia entre la distinguida sociedad alcoyana.

-Para el dia 27 del actual se cita à D. Agustín Vives Barber, natural de Beniarbeig, cuyo paradero y domicilio se ignora, con el fin de que comparezca en el despacho del señor Delegado de Hacienda de esta provincia, á exponer los descargos que orea convenientes, en el expediente de contrabando que contra el mismo se sigue con motivo de la plantación de tabaco en tierras de su propiedad, situadas en la partida denominada «Orillas del río», término municipal del referido pueblo de Beniarbeig.

—El miércoles último á las once de la mañana y á consecuencia de una explosión, quedó destruída la fábrica de pirotecuia propiedad de José Cánovas, situada á extramuros de la ciudad de Orihuela, resultando dos heridos graves. El fuego pudo extinguirse con el auxilio de las autoridades, bomberos, guardia civil y vecindario. Las pérdidas se calculan en unas 10.000 pesetas.

DETODAS

month of the Addition of the late of the following

Las flestas celebradas en Orleans para conmemorar la liberación de la plaza por la heroina francesa, han resultado magaifi-

El día 8 del corriente por la mañana se celebró una solemne función religiosa en la Catedral à la que asistieron el Cardenal arzobispo de Bourges, el arzobispo de Chambery, los obispos de Amiens, Augers, Avias y Orleans, y una concurrencia enorme en la que figuraban casi todos los jefes y oficiales de la guarnición, con el general Duchesne, el vencedor de Madagascar, al frente, y las autoridades civiles y judiciales.

El panegirico de Juana de Arco corrió à cargo de monseñor Touchet, obispo de Orleans. Acto seguido se organizó una solemne procesión á la que asistieron todas las personas ci-

tadas presididas por el arzobispo de Bourges. La comitiva recorrió varias calles de la ciudad, magnificamente empavesadas. Las fuerzas de la guarnición formaron en la carrera.

Al regresar de la procesión, el general Duchesne, á quien escoltaban los jefes y oficiales, fué objeto de una calurosa ovación.

Por la noche hubo brillantes iluminaciones en diversos puntos de la ciudad.

En otras poblaciones francesas se han celebrado pomposas fiestas en honor de la libertadora de la vecina nación, todas las cuales han estado muy concurridas.

-Las afecciones del estómago se curan la gran mayoria de las veces por los Salicilatos de bismuto y cerio, solos ó ayudados por los vinos de pepsina, diastasa y cocaina. Se obtienen notables curaciones y se dan prospectos de estos preparados en la farmacia del Dr. Aguilo, Mayor, 51.

—Los Capuchinos italianos se han puesto al frente de una gran institución de caridad que se propone socorrer con cuanto pueda á los soldados del ejército italiano, actualmente prisioneros en Africa.

En esto pasan la vida los buenos, en pagar los vidrios que rompen los malos y en deshacer los entuertos que éstos causan.

Afortunadamente, el pueblo italiano, como el francés, mejor que su Gobierno, y aun en medio de su pobreza, contribuye con dádivas tan frequentes como considerables.

--Se han publicado últimamente en Francia algunas obras religiosas de mérito, y que debemos recomendar á los que deseen conocer la moderna literatura francesa de esta indole; entre ellas una Historia de Juana de Arco, por Luc Ollivier Messon, miembro del Instituto; el Manual de Piedad, por Mons. Dupauloup, Obispo de Orleans; Un pensamiento por dia, del reverendo P. Marin de Boylesve, de la Compañía de Jesús, y últimamente las Vidas de los Santos, por Mme. de Barberey.

-Numerosos son los enfermos cu rados de catarro de la vejiga é incontinencia de la orina, de arenillas y cálculos, por medio del Jarabe urinogeno preparado por el Dr. Aguiló.

Se dan prospectos en la farmacia del doctor, Mayor, 51.

-La Academia de la Historia ha acordado coadyuvar á la obra de conservación y restauración del histórico monasterio de San

Juan de la Peña, emprendida por el señor Obispo de Jaca.

Léase y reflexiónese sobre lo que dice de la «Emulsión Scott», un eminente especialista.

(Pidase siempre la legitima de Scott) · Sres. Scott y Bowne.

Barcelona 1.º Mayo 1886.

En las enfermedades de los ojos tenemos que recetar á cada paso el aceite de higado de bacalao, y en mil ocasiones me he servido de la Emulsión Scott con gran provecho y ventaja sobre el sceite simple. Produce todos los bue nos efectos de éste sin tener ninguno de sus grandes inconvenientes.

Dr. JOSÉ BARRAQUER.

Especialista para las enfermedades de los

VARIEDADES

Hoy que los eruditos soi dissant, andan dándose calabazadas por esos mundos siderales de la ciencia escéptica de estos días, sobre la eficacia y realidad de las predicciones astronómicas y cambios de temperatura á treinta días, cálculo oportuno, creemos recordar la siguiente fábula sobre el asno astrólogo:

«Está probado que el asno, á pesar de su fama, es muy impresionable y presiente los más ligeros cambios de temperatura. El astrónomo de Luis XI, de Francia, lo aprendió un día á su costa.

En una cacería, habiéndose perdido Luis XI en un bosque, halló à un carbonero que iba en compañía de su asno. La ajada cara del Rey no imponía res-

peto alguno; así que, el carbonero, sin conocerle, se atrevió à decirle con la mejor intención: -Oiga, compadre; yo no sé si haréis

hoy buena caza: pero os mojaréis seguramente. -|Vamos á ver!-dijo el Rey, á quien

su astrólogo le había predicho que aquel día haría buen tiempo, - ¿quién te ha dicho eso? -Mi burro, -respondió el carbonero;

-fijese bién cómo camina ladeao y levanta las orejas. Es señal de que va á llover.

-;Bah!-exclamó el Rey alejándose. Al poco rato el Rey, con su séquito, con el cual había logrado reunirse, aguantaba un chaparrón de los que hay pocos.

Aquella tarde misma despidió á su astrólogo, reemplanzándolo con el carbonero y su asno.

-Puesto que mi astrólogo no es sino un burro-dijo-burro por burro, prefiero aquel que adivina sin equivocarse.»

Santos de Loy. -La Aparición de San Jaime Apóstol y la Vigilia de Pentecostés.

Ayuno con abstinencia de Carnes

No se puede comer carne aunque se tenga la Santa Bula.

La misa y oficio divino son de la Vigilia, con rito ferial color encarnado.

CULTOS PARA HOY

Colegial .- A las ocho y media Horas Canónicas, bendición de la Pila Bautismal y misa de gloria; por la tarde á las cuatro, visperas solemnes de Pentecostés, y á las cinco y media, el Ejercicio del Mes de María.

Mania. -A las ocho, los oficios del día, canto de profecías, bendición de la Pila Bautismal y misa de gloria; por la tarde á las cinco, continúa el piadoso Ejercicio de las Flores de Mayo.

Nuestra Señora del Carmen.-A las siete de la tarde prosigue el mes de María; predicará el Dr. Mirete, y se cantarán preciosas letrillas.

San Juan Bantista. -- A las seis gight of reinforces do so therefore an Ries-

de la tarde prosiguen los Ejercicios de las Flores de Mayo.

En la Capilla de las Hermanitas de los Pobres (Benalúa). -- A las seis de la mañana, Misa rezada; á las cuatro de la tarde Ejercicios del mes de María, con letanía y letrillas cantadas por las Hermanitas y Asilados.

Beneficencia.—A las seis de la tarde, prosiguen las Flores de Mayo cantadas por los Asilados.

En las demás iglesias los de costumbre.

APOSTOLADO DE LA ORACION PRIMER GRADO

INTENCION GENERAL PARA MAYO Las peregrinaciones á los santuarios de Maria Santisima

GRACION COTIDIANA PARA ESTE MES

¡Oh Jesús mío! por medio del Corazón inmaculado de María Santísima os ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día, para reparar las ofensas que se os hacen, y por las demás intenciones de vuestro Sagrado Corazón.

Os las ofrezco en especial, para que promuevan los fieles con valor las peregrinaciones á los santuarios de vuestra Inmaculada Madre y Madre nuestra, en público testimonio de fe y de piedad.

PROPÓSITO

Vencer el respeto humano ó pusilanimidad que impide tomar parte en las manifestaciones públicas del culto cató.

Máxima. «Considera los heróicos ejemplos de los Santos Padres, y verás cuán poco, ó casi nada, es lo que nosotros hacemos.

(Kempis.)



LÍNEA GUIXOT Y COMPAÑÍA

Servicio fijo y semanal entre Alicante y Barcelona EL VAPOR "LUIS PINZON,"

Saldrá directo para Barcelona, todos los martes, admitiendo carga y pasajeros para dicho punto.

VAPOR "CARTAGENA,"

Saldra de este puerto el 30 del corriente directamente para Rouen admitiendo carga para Paris Bercy.

Para fletes y demás informes dirigirse en Barcelona Sres. Moll y Corominas, Plaza Palacio. - Alicante Sres. Guixot y Compañía, Esplanada, 30.

ESPECTÁCULOS

Teatro Principal.—Gran función para esta noche por la compañía comicolírica dirigida por el primer actor D. Enrique Chicote. Marina. - Chicoleonte (estreno).

Entrada general para toda la función 25 centimos.

ULTIMA HORA.

SERVICIO PARTICULAR DE "EL NUEVO ALICANTINO"

Madrid 22 (6'30 t.)

Los últimos telegramas de la Habana se muestran pesimistas respecto al estado de la campaña. Los insurrectos han atacado varios po-

blados en grupos muy numerosos. Eduardo García con 2.000 rebeldes

saqueó el poblado de Cabezas, é incendiando la mayor parte de sus casas. Se retiró luego sufriendo muchas ba-

Madrid 22 (7 t.)

Sigue en el Congreso la discusión de las actas que llevan protestas.

Los fusionistas piden la gravedad de las actas de Cuba.

La prensa unanime aplaude esta decisión. Ruiz Valarino ha solicitado la grave-

dad del acta de Dolores.

MPRENTA DE MANUEL Y VICENTE GUIJARRO to a que no company de mandre el superior de superior de la constante de la co

SECOLLA LEGIS DE CUADRA, LAWETTEE, SAN FERNANDO, TORRE DEL OUC. LA PANERIA Y SASTRERIA DE A. FERRER es la única en su clase que DE-VUELVE EL VALOR

de todo lo que se compre en ella, en Resguardos industriales con garantía Hipotecaria, amortizables en su totalidad por sorteos trimestrales, y con los números que sean iguales á los favorecidos con los tres primeros premios de la Loteria Nacional, en todas sus extracciones .-- PRINCESA, 9 .-- ALICANTE.

Ministerio de Cultura 2006

NAVARRO HERMANOS Mayor y Pasaje Amérigo

Es la casa que en tejidos más surtido presenta, más gusto tiene y más barato vende

Louis XI en

nerd que 16

poto algune

A RESERVE TO 1

PRODUCERSE

eld user il-

-Baht-

t opour LE

laps to nou

oguantaba t

Aquelinion

brulend and see

HETO Y BU BB

otenn The

na burro-d

hero aquel q

en rodneo.

No se pur

La misa y

material pregiosas letrillas,

tenga la Sau

gilia, con ric

Jaims Appar

CONTER.

TO MEL HUBBAY

HOWER

BOOOR

APP 245 3450

SUSS-OBOTO

TAMBERTO.

distant.

ZARZAPARRILLA

del Dr. AVER

Purifica la sangre, Abre el apetito, Fortalece á los débiles.



STREETHER OF

Kempis.

OMPANIA

HA CUR

gol wohigt

Bajerna Hara

COTTORING (LE

BERG PRISE D

dirigiras du

B, Place Pa

en eligene

runcion pa-

- condico Bl

ctor D. En.

nologist at

#SHIEHABULA

Aquellos que padecen de debilidad general ú otra dolencia engendrada de sangre impura, deberían tomar la Zarzaparrilla del Dr. Aver. Da fuerzas á los débiles y en general reconstruye el sistema. Por su medio los alimentos nutren el cuerpo, y se goza de un sueño reparador y de las dulzuras de la vida.

ociciones Universales de Barcelona y Chicago.

Preparada por el Dr. J. C. Ayer y Ca., Lowell, Mass., E. U. A.

ra en la envoltura, y está vaciado en el cristal de cada una de nuestras botellas.

Marcos 500,000 que son 2 Millones 500,000 Reales

AUTORIZADA Y GARANTIZADA POR EL GOBIERNO DE HAMBURGO

Esta Loteria consiste de 213,000 billetes, de los cuales 56,240 billetes han de salir premiados con seguridad en la temporada de algunos meses. Los premios ascienden á 55 millones 792,950 Reales en junto. En las siete clases o sorteos se decidirán los siguientes premios;

Marcon 500,000 = Beales 2 Millones 500,000

en el caso más feliz, ó sean:	Ha was to the
1 de 1.500,000 Rvn 1.500,000 Rvn. 1	8 de 100,000 Rvn 300,000 Rvn
1 de 1.000,000 > -1.000,000 >	21 de 50,000 > - 1.050,000 9
1 de 500,000 > 500,000 >	46 de 25,000 y = 1.150,000 y
2 de 375,000 > - 750,000 >	106 de 15,000 > 1,580,000 >
1 da 350,000 > - 350,000 >	206 de 10,000 > = 2.060,000 >
1 de 325,000 3 - 325,000 3	782 de 5,000 = 3,910,000 >
1 de 300,000 > = 300,000 >	1348 de 2,000 > = 2.696,000 >
1 de 275,000 > - 275,000 >	42 de 1,500 > - 63,000 >
2 de 250,000 > - 500,000 >	108 de 1,000 > = 108,000 >
1 de 200,000 s = 200,000 s	35327 de 775 > =27.378,425 >
	wante All a title hall believe the title of the

Los premios se pagarán á los tenedores de los billetes premiados. El precio de los billetes ha sido fijado oficialmente por el Gobierno, que es para

el primer sorteo

Por un entero billete original: Pesetas 8 — Por un medio billete original: Pesetas 4

solamente, aunque los premios son grandes y numerosos.

Mi casa ha sido encargada directamente por el Gobierne con la venta de los billetes, y mando billetes à todos pueblos de España y Colonias. Después de haber recibido el importe para el primer serteo, recibira el interesado los billetes originales que haya deseado, acompañado de un prospecto eficial en lengua castellana.

los billetes originales que haya deseado, acompañado de un prospecto oficial en lengua castellana.

Fondos han de remitirse lo mejor en libranzas de Giro mutuo, ó Gheques de Banco, ó billetes de Banco españoles y pequeños saldos en sellos de correo. Giro mutuo ó Cheques han de ser extendidas á la orden de mi casa.

Después de cada sorteo remito a los interesados el cotejo oficial, acompañado con los billetes para el siguiente sorteo; de esta manera tienen seguridad de recibir los billetes para los siete sorteos con exactitud.

Los premios se pagarán inmediatamente después de haber salido el catejo eficial y premios de importancia; hago pagar en el mismo pueblo del interesado.

Especialmente conste que el Gobierno da plena garantía por el pago de los premios y los sorteos son públicos, efectuandose bajo la vigilancia del mismo.

Por lo tanto, la Lorenia de Hamburgo, que ya existe más de 150 años, tiene buen crédito y fama en todo el mundo.

En el tiempo próximo pasado he tenido varias veces ocasión de pagar en España premios importantes que enumero al fin de este anuncio; esto por si es una prueba que la Expendeduria general de mi casa es afortunada, y recomiendo al público de valerse de la misma para lograr la suerte deseada.

El que desee participar en esta loteria de bases tan solidas, mande cuanto antes su pedido y fondos, lo mas tarde hasta EL BIA 31 BE MAYO BE 1896, pues es de recomendar de proveerse en tiempo por la mucha

demanda que hay.

Ruego, pues que se hagan los pedidos pronto y directamente, si es posible, antes del termino arriba fijado, y haré lo mejor en el interés de mis favore-

Prospectos originales recibirá el que lo solicite, gratis y libre de gastos.

Los premios siguientes ha pagado esta casa a sus numerosos amigos ha poco tiempo: 1.515,000-1.250,000-920,000-910,000-muchos de 500,000-400,000-300,000-250,000 y otros más.

-300,000-250,000 y otros más.
Espero de verme favorecido pronto con pedidos que cuidare de ejecutar a satisfacción absoluta.

. DAMMANN Casa Mapendeduria principal HAMBURGO

Cartas con valores deben venir certificadas

SOCIEDAD DE AMORTIZACIONES

MIGUEL PRIM Y COMPAÑÍA

Codols, 29, 1.2 - BARCELONA - Teléfono, 626

PRIVILEGIO EXCLUSIVO

DELEGACION EN LA PROVINCIA DE ALICANTE

Bjereion de las Fiores de Mayo, og Martires, is gravedad de

CONSTITUCION DE CAPITALES

asegurando el porvenir de las familias

Se recomienda à cuantos se interesen por su bienestar y por el porvenir de sus hijos o herederoz, que no compren en ningún establecimiento sin exigir el reintegro de su dinero en RESGUARDOS INDUSTRIALES con garantía hipotecaria amortizables por sorteos trimestrales y
por todo su valor.

También quedan amortizados todos los RESGUARDOS INDUSTRIALES cuya numeración sea igual a los tres primeros premios de la LOTERIA NACIONAL en todas sus estracciones.

Para conocimiento del público los establecumientos adheridos tendrán fijado en sitio visible el Rétulo de la Sociedad de Amor izaciones que de cara REGALO. -se devuelve el valor de todo lo

Para pormenores del negocio y cuantas noticias se necesiten saber, dirigirse al Representante de la Sociedad, Pasco de los Mártices, número 37.—Alicante.

SERVICIOS COMPAÑÍA TRASATLÁNTICA

LINEA DE LAS ANTILLAS, NEW-YORK Y VERACRUZ Combinación á puertos americanos del Atlántico y puertos N. y S. del Pacífico. Tres salidas mensuales, el 10 y 30 de Cádiz y el 20 de Santander.

Extensión á Ilo-Ilo y Cebú y combinaciones al Golfo Pérsico, Costa Oriental de Africa, India, China, Conchinchina, Japón y Australia.

Trece viajes anuales saliendo de Barcelona cada cuatro Viernes á partir del 5 de Enero, 1894, y de Manila cada cuadro Juéves á partir del 25 de Enero 1894.

LÍNEA DE BUENOS AIRES

Seis viajes anuales para Montevideo y Buenos Aires, con escala en Santa Cruz de Tenerifesaliendo de Càdiz y efectuando antes las escalas de Marsella, Barcelona y Málaga.

LÍNEA DE FERNANDO PÓO.

Cuatro viajes al año para Fernando Póo, con escalas en las Palmas, Puertos de la Costa Occidental de Africa y Golfo de Guinea.

SERVICIOS DE AFRICA.

LINEA DE MARRUECOS.—Un viaje mensual de Barcelona à Mogador, con escalas en Melilla,
Malaga, Ceuta, Cádiz, Tánger, Larache, Rabat, Casablanca y Mazagán.

SERVICIO DE TANGER. —El vapor Joaquin del Piélago sale de Cádiz para Tánger, Algeciras y Gibraltar, los lúnes, miércoles y viernes, retornando à Cádiz los martes jueves y sábados.

Estos vapores admiten carga con las condiciones más favorables, y pasajeros á quienes la Compañía dá alojamiento muy cómodo y trato muy esmerado, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas á familias. Precios convencionales por camarotes de lujo. Rebajas por pasajes de ida y vuelta. Hay pasajes para Manila á precios especiales para emigrantes de clase artesana ó jornalera con facultad de regresar gratis dentro de un año, sino encuentran trabajo.

La Empresa puede asegurar las mercancias en sus buques.

Aviso importante.—La Compañía previene á los señores comerciantes, agricultores é industriales, que recibirá y encaminará á los destinos que los mismos designen, las muestras y notas

de precios que con este objeto se le entreguen.

Esta compañía admite carga y expide pasajes para todos los puertos del mundo servidos por lineas regulares.

Para más informes, en Alicante Sres. Faes y C.

TBAKKA Y COMPANIA. - SEVILLA

LÍNEA REGULAR

BI-SEMANAL

DE GRANDES VAPORES



BILBAO, SEVILLA, MARSELLA

y puertos intermedios.

VAPORES DE LA COMPAÑIA

Cabo Roca de 2300 toneladas.—Cabo Sas Sebastián de 2300.—Cabo de la Nao de 2300.—Cabo Tortosa de 2300.—Cabo San Vicinte de 2300.—Cabo San Autorio de 2300.—Cabo Quejo de 2300.—Cabo Peñas de 2300.—Cabo Trafa gar de 2300.—Cabo Palos de 2300.—Cabo Ortegal de 2300.—Cabo Creus de 2300.—Cabo Prior de 1500.—Cabo Silleiro de 1500.—Itálica de 1500.—Ibaizabal de 1100.—La Cartuja de 1100.—Vizcaya de 1100.—Triana de 1100.—Luchana de 500 y Cabo Santa Maria de 300.

Salidas de Alicante, todos los mártes y sábados para Cartagena, Alemeria, Málaga, Cádiz, Sevilla, Huelva, Vigo, Carril, Coroña, Santander, Bilbao, admitiendo carga para San Sebastián. Pasages y puertos Norces de Francia.

Todos los mártes y viernes para Valencia, Tarragona, Barcelona, Cette y Marsella, admitien lo carga para San Feliu y Palamós y los principales puertos de Italia.

Jonsignaturio: D. ENRIQUE RAVELLO Calatrava, 12.

A THE PROPERTY OF THE PROPERTY OF THE PARTY OF THE PARTY

COLEGIO LUCENTINO

SAN LUIS GONZAGA

DIRIGIDO POR

DON COSME JAVALOYES PASCUAL, PRO.

Lang sol a - business ANGELES. P 4. - ALICANTE no rest

Este Colegio quenta con el suficiente número de profesores, para que la ensenanza esté à la altura que la actual sociedad exige.

Con la debida separación é independencias tiene establecidas:

Escuelas de instrucción primaria en sus tres grados, párvulos, elemental y superior.

Oátedras de segunda enseñanza en toda su extensión hasta obtener el grado de Bachiller.

Carrera de Comercio, Telégrafos, y Aduanar.

Omses de adorno: gimnasia, música, caligrafía y dibajo.

Para más detalles, pidanse reglamentos á la Administracion de este Establecimiento.

COMPANIA SEVILLANA DE NAVEGACIÓN Á VAPOR

(ANTES SEGOVIA, CUADRA Y COMPANIA)

SEVILLA

LÍNEA DE VAPORES ENTRE BILBAO Y MARSELLA.

Servicio semanal fijo por los vapores
SEGOVIA, LUIS DE CUADRA, LAFFITTE, SAN FERNANDO, TORRE DEL ORGLA GIRALDA, AZNALFARACHE, CIERVANA, MACARENA Y SEVILLANO.

Salidas de Alicante

Los martes à las cuatro de la tarde para Cartagena, Almeria, Malaga, Cádiz, Huelva, Sevilla, Vigo, Carril Villagarcia, Gijon, Santander y Bilbao.

BELL ONLINE THE SULIDIANCE INC.

Los mismos dias, á igual hora, para Valencia, Barcelona, Cette y Marsella.

Admiten carga y pasajeros.

Consignatarios, Faes y C. Princesa 24.